

Erntekrone auch dieses Jahr wieder wunderschön

Auch zum diesjährigen Erntedankfest erstrahlt die Bad Abbacher Erntekrone wieder vor der Marktkirche. 60 fleißige Hände vom Obst- und Gartenbauverein arbeiteten am Montag an deren Fertigstellung. In Rekordzeit wurde das Gestell mit Getreide- und Koniferensträußchen umbunden. Der Bauhof transportierte dann die Krone in die Fußgängerzone, wo sie fertig dekoriert wurde.

Zur ökumenischen Segnung am Mittwochmorgen kamen trotz strömenden Regens nicht nur viele Mitglieder des OGV sondern auch Grundschüler, Kindergartenkinder vom St. Nikolaus Kindergarten, der Bürgermeister Dr. Benedikt Grünwald, Pfarrerin Barbara Dietrich und Pastoralreferent Tobias Wechler sondern auch das Bayerische Fernsehen. Ein Kamerateam des BR verfolgte die Erstellung, den Transport und natürlich die feierliche Segnung der Erntekrone. So wurden die Lieder, Gedichte und Tänze der Kinder nicht nur vom anwesenden Publikum beklatscht sondern sie werden auch im Bayerischen Fernsehen übertragen. Zu sehen ist die Sendung am Sonntag, den 2. Oktober in „Schwaben und Altbayern“ um 17.45 Uhr. Schalten Sie ein.



fleißige Hände der OGV-Mitglieder beim binden und dekorieren mit den Kindergartenkindern

Fotos Urheber:
Manuela Wahode

Manuela Wahode
Öffentlichkeitsarbeit Markt Bad Abbach
Tel. 09405 9590-66 | Fax 09405 9590-866
manuela.wahode@bad-abbach.de

Markt Bad Abbach | Raiffeisenstraße 72 - 93077 Bad Abbach | Postfach 12 53 - 93075 Bad Abbach | Tel. 09405 9590-0 | Fax 09405 9590-50
www.bad-abbach.de | info@bad-abbach.de
Öffnungszeiten Rathaus: Mo. bis Fr. 08.00 – 12.00 Uhr, Mo. und Di. 14.00 – 16.00 Uhr, Do. 14.00 – 18.00 Uhr